

LR 8619194

MIRECOUR

la Vôge

Sympathique participation à la marche populaire

Une cinquantaine de personnes s'était donné rendez-vous pour la fête du sport.



Un bel effort.

Une cinquantaine de personnes ont participé hier à une marche populaire organisée par la gymnastique volontaire, sous l'égide de l'OMS et dans le cadre de la fête du sport.

Les organisateurs avaient

innové en préparant un parcours à travers la ville, d'une longueur de neuf kilomètres qui nécessitait une heure et demie environ pour le parcourir. La nouveauté, c'était la participation de plusieurs clubs, dont les sapeurs-pompiers avec à leur tête

l'adjudant-chef Cuvelier, des pompiers qui préparent déjà le prochain Téléthon, le club de pétanque avait déployé la grande banderole. Ils ont eu plus de chance que la veille où la pluie a quelque peu perturbé le concours nocturne organisé dans la cadre de la

journée du sport.

Le président de l'OMS, Jean-Pierre Deloy, avait rejoint les marcheurs de même que René Fritz aux sports, et ses fidèles conseillers que sont Henri Piard et Raynald Kislig.